

24 DE JUNIO... 203 AÑOS DE LA BATALLA DE CARABOBO, DONDE SE INMORTALIZARON NUESTROS HÉROES Y HEROÍNAS COMO PEDRO CAMEJO, "NEGRO PRIMERO" Y DÍA DE NUESTRO AMADO EJERCITO BOLIVARIANO, FORJADOR DE LIBERTADES QUE EN UNIÓN CÍVICO-MILITAR DEFIENDE LA PATRIA LIBRE Y SOBERANA. CON EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO VENEZUELA SEGUIRÁ INVICTA TRIUNFANDO PARA LA PAZ, FELICIDAD Y PROSPERIDAD DE LA FAMILIA VENEZOLANA. PALABRA DE NICOLÁS MADURO!!!



“¡Hoy seguimos siendo invictos en Carabobo y mañana seguiremos invictos en Carabobo!”.

**HUGO CHÁVEZ
COMANDANTE DE TODOS LOS TIEMPOS**

“... Después de la gran victoria de la Batalla de Carabobo, le decimos al imperio: Venezuela jamás se rendirá, seguirá de pie, engrandeciéndose con mujeres y hombres patriotas. ¡Sigamos victoriosos y victoriosas!

**NICOLÁS MADURO MOROS
PRESIDENTE PUEBLO CONDUCTOR DE VICTORIAS**

“24 de junio: Batalla de Carabobo, Día del Ejército Nacional Bolivariano, que honor ser parte de sus filas, a sus hombres y mujeres un abrazo, Nosotros Venceremos”.

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV**



CON EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO, EL PLAN DE LA PATRIA, LAS 3R.NETS, EL 1X10 DEL BUEN GOBIERNO, LAS BRICOMILES Y LAS 7 TRANSFORMACIONES 7T, VENEZUELA SEGUIRÁ VENCENDO.

Fidel Ernesto Vásquez I. // SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA PSUV

Soldado del Ejército del Comandante Chávez y del Comandante Presidente Obrero Nicolás Maduro

<http://fidelernevasquez.wordpress.com/> @FidelVasquezPSUV / @FidelVsquezPSUV @FidelVasquePSUV



24 de junio, hace 203 años de la Batalla de Carabobo, la que selló la independencia de Venezuela y marcó el nacimiento político de una poderosa unión de los pueblos de naciones hermanas en América. La Batalla de Carabobo es uno de los capítulos más memorable de la lucha por la independencia en Venezuela, donde el pueblo y los soldados se unieron para derrotar al enemigo realista el 24 de junio de 1821. En razón de ello, nuestro Comandante Hugo Chávez nos enseñó que *“cuando se habla de la independencia estamos hablando de*



CON EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO, EL PLAN DE LA PATRIA, LAS 3R.NETS, EL 1X10 DEL BUEN GOBIERNO, LAS BRICOMILES Y LAS 7 TRANSFORMACIONES 7T, VENEZUELA SEGUIRÁ VENCENDO.

Fidel Ernesto Vásquez I. // SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA PSUV

Soldado del Ejército del Comandante Chávez y del Comandante Presidente Obrero Nicolás Maduro

<http://fidelernestovasquez.wordpress.com/> [@FidelVasquezPSUV](#) / [@FidelVsquezPSUV](#) [@FidelVasquePSUV](#)

la vida de la patria, una patria sin independencia no es patria, un país puede ser un país, pero no es una patria, una patria dominada no es patria, en verdad, en verdad no sería patria, Venezuela comenzó a ser patria de nuevo, como comenzó a hacerlo desde la sabana de Carabobo”.

En el campo de Carabobo se demostró la capacidad de un pueblo que decidió ser libre, demostrando valentía y coraje, para en perfecta unidad, lealtad y amor patrio, conquistar la victoria, derrotando al entonces poderoso imperio español, por lo que hoy por hoy hombres y mujeres de esta hermosa tierra estamos obligados a preservar el legado de nuestros Libertadores y Libertadoras que lo dieron todo en Carabobo y donde se inmortalizó junto a otros patriotas el Negro Primero, Pedro Camejo, quien entregó su vida por la patria.

Es el 24 de junio igualmente la fecha más importante para nuestro amado Ejército Bolivariano, forjador de libertades, que junto al pueblo venezolano festeja con júbilo la magnánima Batalla de Carabobo, cuya gesta selló nuestra libertad. Doscientos tres años después, el pueblo y su Fuerza Armada Nacional Bolivariana nos mantenemos invictos ante el mundo en perfecta unión Cívico-Militar.



En esas gloriosas sabanas de Carabobo hombres y mujeres, pueblo y soldados constituidos en un solo ejercito patriota sufrieron y lucharon, ofrendaron sus vidas y vencieron, nos legaron el ejemplo y dieron su vida por esa hermosa Bandera que ondea con la brisa de la victoria de Carabobo.

El imperialismo gringo se ha dado con todo contra nuestra patria, han intentado todo para derrotarnos y robarnos la patria, si a otro país le hubieran hecho lo que le han hecho a Venezuela no hubieran aguantado ni semanas, hubieran colapsado y destruido ese país, lo hubieran secuestrado y hecho colonia esclava. Pero nuestro pueblo guiados por el Presidente Nicolás Maduro en unión Cívico-Militar ha derrotado una y otra agresión imperial, no han podido con nosotros ni podrán, porque la historia bolivariana de nuestra patria, nos demuestra la moral de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana en su historia, en su doctrina y el secreto está en la unión perfecta que hemos logrado entre pueblo y Fuerza Armada Nacional Bolivariana, la unión perfecta Cívico-Militar para el siglo XXI y más, por eso podemos afirmar que a Venezuela le espera un futuro de grandeza, de nueva prosperidad y de independencia garantizada con las 3R.Nets



de la Nueva Época 2030, el Plan de la Patria y las 7 Transformaciones y la unión del pueblo todo por amor a la patria.

24 de junio es por lo tanto día de patria, de gloria y ejemplo de quienes ofrendaron sus vidas y vencieron, como Pedro Camejo, mejor conocido como Negro Primero, quien nació en San Juan de Payara, Venezuela, en 1790, fue esclavo de un latifundista de Apure, quien a comienzos de la guerra de la Independencia lo pone al servicio del ejército Realista, de las tropas del rey de España. Luego que cae prisionero al quedar libre, se sumo a los batallones de caballería en 1816, pasando a formar parte del Ejército Patriota conducido por el llamado “Centauro de los Llanos” General José Antonio Páez y junto a él participa en todas las campañas de los Llanos, Mucuritas, en Palmarito, Mata de la Miel, Mantecal, Mata de Madera, El Yagual, Toma de las Flecheras, La Cruz, Achaguas y San Fernando, fue uno de los 150 lanceros que participaron en la Batalla de las Queseras del Medio, en abril de 1819, gesta por la cual recibe la Orden de los Libertadores de Venezuela. Al sumarse al ejército Libertador Pedro Camejo aprendió a amar la patria y consagró su vida a la lucha por la



independencia de Venezuela del imperio español.

Lo llamaron “Negro Primero” porque siempre formaba parte de la primera fila en el campo de batalla y sobresalía a la cabeza de ataque, entre los negros, mulatos y blancos, sumado también a su bravura y destreza en el manejo de la lanza. No aceptaba sino ir de primero: ***“Delante de mí solamente la cabeza de mi caballo”***.

El 30 de enero de 1818, en el hato Cañafístola, cerca de San Juan de Payara, El Libertador Simón Bolívar se encuentra por primera vez con Páez y ese mismo día conoce también a Pedro Camejo. La valentía y corpulencia del guerrero, junto a las referencias que le dio el General Páez, despertaron el interés de El Libertador y en una breve charla que sostuvieron, Bolívar le formuló algunas preguntas, las cuales fueron contestadas por Pedro Camejo, cuando le preguntó por qué antes luchaba a favor de los realistas, Camejo le contestó en forma simple y llana: *“Señor, por codicia, ya que los soldados casi desnudos y sin pesetas, regresaban con uniforme y dinero producto de sus fechorías. Páez me enseñó lo que es la patria”*.

Como las tropas llamaban a Páez “Taita” título honorífico de los llaneros que significaba “Papa”, Pedro Camejo decidió llamar a Bolívar “Mi tío”, permitida extrañamente por El Libertador Bolívar, esta muestra confianzada de un teniente.

El 2 de abril de 1819, Pedro Camejo, es uno de los 150 héroes de la acción de las «Queseras del Medio», esta hazaña la presencio Bolívar, quien condecoró a estos héroes merecidamente con la “Orden de Los Libertadores”.

Para el 24 de junio de 1821, con el grado de Teniente, participó como integrante del Estado Mayor del Comando de la Primera División de José Antonio Páez, en la Batalla de Carabobo, con su característica e ingenua sencillez, Camejo se refería a esta batalla como «la cisiva» (la decisiva). Pero el destino le tenía previsto morir al “Negro Primero” entre los primeros, ya que los disparos iniciales de los realistas, alcanzaron a este valeroso hombre. Honor y Gloria!!!

Los detalles de su caída en combate que siempre nos contaron, pudieran representar algún recurso que rinde honor a quien honor merece, y que no desmerita para nada la muerte gloriosa del Negro Primero en la Batalla que nos



CON EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO, EL PLAN DE LA PATRIA, LAS 3R.NETS, EL 1X10 DEL BUEN GOBIERNO, LAS BRICOMILES Y LAS 7 TRANSFORMACIONES 7T, VENEZUELA SEGUIRÁ VENCENDO.

Fidel Ernesto Vásquez I. // SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA PSUV

Soldado del Ejército del Comandante Chávez y del Comandante Presidente Obrero Nicolás Maduro

<http://fidelernestovasquez.wordpress.com/> @FidelVasquezPSUV / @FidelVsquezPSUV @FidelVasquePSUV

aseguró la Independencia.

Negro Primero se convirtió en símbolo heroico de los marginados por la oligarquía y le dio a los afrodescendientes un grandioso y merecido lugar en nuestra historia Patria.

El compatriota Presidente Obrero Nicolás Maduro, el 24 de junio del año 2015 le otorgo los honores del Panteón Nacional, haciendo justicia con un hombre que es la representación de un pueblo que durante décadas fue excluido, explotado y despreciado por una oligarquía que le ha rendido veneración a los antivalores, desarrollando un sentimiento antipatria como forma de vida.

Negro Primero, el Teniente Pedro Camejo es el pueblo en acción protagónica, visibilizado por esta revolución y los hombres y mujeres que la conforman.

De allí que no podemos extrañarnos, de quienes negados a perder sus privilegios, hagan llamados a la violencia en desconocimiento a la voluntad de la mayoría del pueblo expresada en comicios libres y transparentes, ocasionando muertes y destrucción, hasta que la mano de la justicia los alcanza y entonces son presentados por una prensa que



representa y defiende sus fechorías y crímenes como víctimas de un gobierno tildado de “dictadura”, impulsándose un movimiento de la extrema derecha fascista en contra de nuestra Patria, conspirando hasta con el magnicidio, a fin de buscar que regrese el pasado oscuro, excluyente y nefasto.

Pero a los violentos, los fascistas, los odiadores que buscan destruir nuestra patria les tenemos muy malas noticias... ya lo dijo nuestro Presidente Pueblo y Conductor de Victorias Nicolás Maduro, ***“No pudieron con el Comandante Chávez y no podrán con nosotros”***

El sudor, la sangre derramada y las vidas dejadas en los campos de batalla, por hombres y mujeres del pueblo que nos dio la independencia, invisibilizados a través de la historia; donde habían allí indígenas, pardos, negros, blancos; hombres y mujeres convertidos en soldados y soldadas de la patria, era el pueblo hecho ejército como nos lo recordaba permanentemente nuestro Comandante de Todos los Tiempos Hugo Chávez al referirse al ejército bolivariano: ***“era el pueblo en armas”*** movilizado por el fervor patrio, así lo expresaba el Negro Primero cuando respondiendo a una pregunta de El Libertador Simón Bolívar dijo: ***“Mi taita me***



CON EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO, EL PLAN DE LA PATRIA, LAS 3R.NETS, EL 1X10 DEL BUEN GOBIERNO, LAS BRICOMILES Y LAS 7 TRANSFORMACIONES 7T, VENEZUELA SEGUIRÁ VENCENDO.

Fidel Ernesto Vásquez I. // SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA PSUV

Soldado del Ejército del Comandante Chávez y del Comandante Presidente Obrero Nicolás Maduro

<http://fidelernestovasquez.wordpress.com/> [@FidelVasquezPSUV](#) / [@FidelVsquezPSUV](#) [@FidelVasquePSUV](#)

enseñó la patria”.

Expresaba ese ejército la unidad orgánica e indivisible entre el soldado y el pueblo; eran lo mismo fusionado luchando por un mismo objetivo: la independencia de la patria, la libertad, la emancipación del imperio español, es un legado para siempre tenerlo presente, como nos lo recordaba nuestro Comandante Hugo Chávez ***“La unidad Cívico-Militar es la garantía de permanencia de la revolución”.***

El 24 de junio de 2015, cumpliéndose con los trámites constitucionales establecidos, el Presidente Nicolás Maduro hace justicia histórica y se produce el traslado de los restos simbólicos de este héroe de la Patria al Panteón Nacional, en homenaje al luchador independentista, al héroe de patria el Teniente Pedro Camejo. Y más que a Pedro Camejo como individuo, es el reconocimiento a la lealtad de todo un pueblo con la patria y sus luchas por la independencia y soberanía de nuestra nación.

Pedro Camejo, Negro Primero, eres uno de nosotros, eres el pueblo, nuestro pueblo, ese pueblo que con su sangre y su vida, nos liberó del imperio español ayer, y que hoy se ve

amenazado por el imperialismo norteamericano, la oligarquía internacional y la derecha fascista venezolana, y que hemos en unidad de este pueblo, en unidad de los patriotas derrotado una y otra agresión imperial, por eso de la mano de nuestro líder Conductor de Victorias el Presidente Nicolás Maduro, hemos logrado vencer las llamadas sanciones imperiales, asedio, bloqueo, guerra económica, muertes, terrorismo, fascismo, el hambre, las invasiones, intentos de magnicidios, golpes de Estado impulsados por el fascismo imperial, saqueo de activos del país, escasez de insumos básicos para garantizar el derecho a la salud antes, durante y después de la pandemia del Covid-19 y una brutal campaña de desprestigio por la mediática imperial que busca atomizar la patria. Por eso con el Presidente Nicolás Maduro no solo seguiremos venciendo sino que haremos de nuestra amada República Bolivariana de Venezuela la patria soñada y anhelada por todos y todas para felicidad plena de la familia venezolana. Palabra de Nicolás Maduro, y lo que dice, lo cumple.

Hoy, a 203 años de la Batalla de Carabobo, aquella gesta en la cual se inmortaliza Pedro Camejo, el “Negro Primero”, y el



protagonismo de nuestro pueblo, en aquella histórica batalla, los bolivarianos, las bolivarianas, los revolucionarios, las revolucionarias, en fin, todos los patriotas y todas las patriotas, los que amamos a la patria, tenemos conciencia de que la tarea de Carabobo, no ha terminado, sigue pendiente. La obra de Bolívar, Chávez y Nicolás, continúa inconclusa; nos corresponde a los Pedro Camejo de hoy, es decir, a nuestro pueblo, culminarla. Y lo haremos con nuestro guía y líder, Nicolás Maduro Moros, el Presidente Conductor de Victorias, defensor de la patria, la paz, hacedor de los sueños y anhelos de todos y todas. Nuestro Comandante Hugo Chávez solía establecer una línea continua entre la Batalla de Carabobo y los retos de la Revolución Bolivariana ***“porque en el pasado está sin duda alguna el secreto, la llave, muchas veces los misterios que hay que descifrar para entendernos mejor como seres humanos”***, dijo en una alocución conmemorativa de la gesta en el año 2000. Nuestro Comandante de Todos los Tiempos Hugo Chávez, nos puso fecha: el año 2.030, cuando se cumplan 200 años de la muerte de El Libertador Simón Bolívar, debemos darle como regalo, la consagración definitiva de la independencia, la



Prosperidad y Suprema Felicidad para todo nuestro Pueblo.
Así lo ha jurado el Presidente Nicolás Maduro, así lo juramos
todos nosotros. Leales Siempre, Traidores Nunca. Lo
lograremos.

**QUE VIVA LA PATRIA
QUE VIVA BOLÍVAR
QUE VIVA EL NEGRO PRIMERO
QUE VIVA CHÁVEZ
QUE VIVA NICOLÁS MADURO
QUE VIVA EL PUEBLO**

HOY MÁS QUE NUNCA, MÁS FAMILIA Y MÁS PATRIA

CON NICOLÁS MADURO VENEZUELA SEGUIRÁ VENCENDO

NICOLÁS MADURO PRESIDENTE PUEBLO



FIDEL ERNESTO VÁSQUEZ

